

大作戦レポート



みんなでいっしょに
大作戦



半田市では「みんなでいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

婚活応援&イルミネーションイベント HANDA恋芽 ~出会いの芽、きっと花咲く~

12月4日(日)、若い世代の婚活を支援し、半田に愛着をもってもらい定住に繋げる「婚活応援イベント」と、「クリスマスイベント&イルミネーション点灯式」が半田赤レンガ建物で開催されました。

婚活応援イベントには市内外の男女80人が参加し、半田赤レンガ建物でのイベントやいちご狩りなど、市内の観光資源を楽しみながら交流を深め、17組のカップルが誕生しました。

クリスマスイベントでは、大道芸や子ども



たちのダンスショーなどがあり会場を大いに盛り

上げていました。夕闇に包まれたころ、モミの木のイルミネーションが点灯され、開場からは大きな歓声が上がっていました。

また、今回のイベントの象徴ともいえる愛のモニュメント「エンジェルス
ラバー
lover~天使の恋人~」も披露されました。これは、半田商工会議所青年部と半田工業高等学校の協働企画で、半田工業高等学校の竹内貫名さんのデザインによるもの。イルミネーション点灯にあわせ1月27日までの期間限定で設置されます。

※この取り組みは、平成28年度半田市市民活動助成金対象事業です。

今回の大作戦でいっしょに取り組んだみなさん

- ・半田商工会議所青年部
- ・半田工業高等学校



地域貢献活動で、こども園の遊具を塗装しました!

株式会社沢田工務店の社員のみなさんは、子どもの健全な育成に貢献できればとの思いから、平成26年度から保育園等遊具の塗装を行い、平成28年度は板山こども園にて実施してくださいました。数日後、園庭で「お礼の会」が開催され、園児たちが感謝の気持ちを、歌と言葉で、大きな声を出して伝えました。

今日も、園児たちはきれいになった遊具で元気いっぱい遊んでいます。

